

Publié le 19/10/2012



Salomé Estivalet sur la troisième marche du podium du tournoi de Toulouse

La première médaille de l'année pour Salomé

Le Seysses Arts Martiaux judo ju-jitsu reprendre la route des chemins de France et pour cette nouvelle saison, elle commençait par le tournoi régional cadets cadettes de Toulouse. Le club avait engagé quatre athlètes: Salomé Estivalet, Mathias Briaut, Emilien Pierron et Nikolas Lamarque. La reprise était difficile pour Mathias et Emilien qui chutaient dès les premiers tours. Nikolas, déjà plus affuté, arrivait sans encombre en quart de final avec deux victoires par ippon, mais à ce niveau du tableau, il se faisait surprendre et terminait finalement 7ème. Pour Salomé, la compétition commençait en poule et après deux victoires par ippon, elle terminait première de son groupe et accédait au tableau final. Les quarts de final était une formalité mais en demi-finale, elle rencontrait une adversaire qu'elle connaissait bien. Au petit jeu du « je gagne tu gagnes », elle s'inclinait pour cette fois et terminait finalement troisième. La déception de n'être pas rentrée en finale finissait par être estompée par cette première médaille de l'année. La saison était donc lancée et nos deux professeurs, maître Daniel Marais et Xavier Métayer avaient de réels espoirs pour cette nouvelle année de compétition.